

MOHAMED REVELA QUE AMÉRICA LE QUEDÓ A DEBER UN COCHE

Antonio Mohamed dio a conocer que el América incumplió la promesa de regalarle un automóvil debido a que no asistió a la cena donde se festejó el título que ganó como estratega azulcrema. "Nos dijeron que no nos pagaron porque no fuimos a la cena. No sé si (Emilio) Azcárraga -dueño de América- lo debe saber, pero bueno... Así fue. "El dueño del club dijo que teníamos un carro cada uno y el cuerpo técnico. Me pareció rara esa decisión ¿no? En la oficina del club llamaron a mi secretaria y le dijeron que no íbamos a recibir el carro porque no fuimos a la cena. Si no dieron el carro al cuerpo técnico, es una decisión... Yo creo que la palabra vale más que muchas cosas", dijo el Turco en entrevista con ESPN. El ahora entrenador de Monterrey explicó que decidió no ir a la cena porque ya le habían dicho que no seguiría en el club, e incluso recordó que varios jugadores tampoco fueron al evento.